

Kramer, Pastor Rocha y Dúch encabezan la cuota de humor en Viña 2026

Se confirmaron los seis comediantes que se presentarán en la Quinta Vergara en febrero. Fueron celebrados por sus pares en redes.

Javiera Palta Olmos

Luego de semanas de especulaciones y una larga espera, el Festival de Viña del Mar confirmó la lista de humoristas que estarán a cargo de hacer reír al monstruo en esta edición 2026. La noticia se dio a conocer a través de las redes sociales del festival, donde también decidieron revelar inmediatamente los días en que se presentará cada cómico.

Así, el festival animado por Karen Doggenweiler y Rafael Araneda publicó su parrilla completa para el evento que se realizará del 22 al 27 de febrero.

La primera publicación confirmando a los humoristas tuvo al ya anunciado Stefan Kramer, quien se presentará en el festival el 22 de febrero, noche en que también actuarán Gloria Estefan -abrirá el Festival- y Matteo Bocelli. Esta será la cuarta vez que el imitador y humorista se presente en el certamen tras 2008, 2018 y 2020.

El lunes 23, jornada que abre con el grupo británico Pet Shop Boys y cierra con los colombianos Bomba Estéreo, estará marcado además por ser la noche en que Rodrigo Villegas vuelve por tercera vez a la Quinta Vergara luego de su exitoso paso en 2023.

Con un público más juvenil, el venezolano Esteban Dúch estará a cargo de animar el martes 24 a un monstruo que espera su encuentro con el dúo romántico Jesse & Joy, además del grupo femenino de K-Pop NMixx.

Dúch lleva más de 10 años viviendo en Chile y su humor ha ganado diferentes adeptos al mezclar el



FELIPE CONSTANZO / AGENCIAUNO

LA PARRILLA SE COMPLETÓ CON LOS ANUNCIOS DE AYER. KRAMER FUE EL PRIMER CONFIRMADO.

humor con su experiencia como migrante y la fusión de la cultura latinoamericana.

Otra confirmada del humor fue Asshka Sumanthra, la ganadora del programa de humor 'Coliseo' de Mega, cuya competencia dejaba como premio el ser parte del evento viñamarino. Así, la transformista y comediante se presentará con una propuesta nueva durante la noche encabezada por Juanes y Ke Personajes el 25 de febrero.

El quinto nombre confirmado fue Piare Muñoz, conocida en el mundo de la comedia con el seudónimo de "Piare con P". La humorista se enfrenta a uno de los públicos más inciertos el jueves 26, en una noche donde la chilena-mexicana Mon Laferte regresa a la Quinta Vergara y el reggaetonero Yandel ce-

rrará con un show histórico marcado por los éxitos de la mano de su espectáculo "Yandel Sinfónico".

En el último día del festival, en cambio, el evento brillará con la música urbana y la participación del Pastor Rocha, que ha conquistado las redes sociales con su humor inspirado en la cultura cristiana. El cómico se presenta en una jornada donde se esperan los shows de los argentinos Paulo Londra y Milo J, además del chileno Pablo Chill-E.

El Festival de Viña del Mar celebrará su edición 65º en febrero de este año y podrá verse a través del canal Mega.

APOYO DEL HUMOR

Si bien Kramer y Villegas vuelven a un escenario más que conocido, el resto de los humoristas confir-

mados debutarán en la Quinta Vergara, por lo que los mensajes de apoyo no se hicieron esperar.

Entre ellos hubo un apoyo trasversal al venezolano Esteban Dúch, que recibió mensajes de los humoristas Ignacio Socías y Erwin Padilla, entre otros. "Te va a ir chingón hermano! Representando a los extranjeros en Chile! Felicidades", le escribió el humorista mexicano Ricardo Badillo, conocido como Mexicano QL.

Piare con P, en cambio, recibió mensajes de apoyo de Pamela Leiva, Vicho Viciani y Alex Ortiz.

Asimismo, el Pastor Rocha tuvo comentarios de Julio César Rodríguez, Luchito Miranda y Edo Caroe, quien escribió: "Dejé el ateísmo por usted amigo, le pedí al pulento y se cumplió! A romperla Dios mediante".